

# 各 コ ミ 振 の 話 題

## 南部コミュニティ振興会

8月に行われた「ふれあいGG大会&南部まつり」では、昨年を上回る参加者があって、賑わいと活気が創出されました。また、8月には子供たちと最上町の「前森高原」で陶芸と乗馬体験で思い出作りを行いました。夏休みの2週間「地見っ子クラブ」を開講。9月の敬老会では地元有志による余興に例年になく盛り上がりを見せました。10月には米沢で開催された社会教育研究大会において、会長が地域の取り組みについて発表を行っております。第2回会長杯GG大会も開催しました。

11月には、「作品展示会と賑わいまつり」を実施して、新そばまつりも開催します。ぜひご来館ください。



## 山寺コミュニティ振興会

8月～10月は下記の事業を実施しましたよ！

- ◆8月1日～3日 カブト虫の里ウォッチング ◆8月5日 夏休み体験（蔵王のお釜・東根あそびあランド）
- ◆8月12日 軟式野球交流戦（松山中・東部中野球部OB） ◆8月13日 山寺コミセンまつり（YFC夜店ほか）
- ◆9月2日 山寺地区防災訓練（二次避難124名） ◆9月17日 災害備品支援活動（各自治会の災害備品の整備）
- ◆9月17日 山寺地区敬老会（米田佐之助さん紙芝居ほか） ◆10月21日 やまでらスポーツフェス（第1回軟式野球定期戦・自治会対抗GG大会）

★11月3日～4日 山寺秋の作品展示

★11月4日正午～ 手打ちそば屋（刺身こんにゃく・上野原産のそば）会費500円  
みなさんのお越しをお待ちしております！！



## 松嶺コミュニティ振興会

10月19日（金）コミュニティ視察研修として高島町糠野目にある「和楽（わが）茶の間」に行ってきました。「居るだけでいい。人が集まることが大切」年齢や性別に関係なく、訪れた人が楽しく自由な時間を過ごしている環境作りこれからのコミュニティ活動のいい勉強になりました。

11月は保育園の園児のみんなと「焼き芋づくり」、また「そば打ち体験会」も企画しております。みなさんぜひ、遊びに来てください。



## 内郷コミュニティ振興会

10月14日～16日まで内郷地区在住の松山小学校5,6年生の希望者を対象に内郷地区通学合宿を行いました。今年は13名の子供達から参加してもらえ、みんな楽しく充実した合宿となったようでした。

来年度は時期的に学校が新校舎へ移っている時期なので、開催は難しいのではと考えていたのですが、子供達から来年度も是非開催して欲しいとの声もあり、何とか開催出来る様に内容を検討していきたいと思っています。

11月2日～4日まで内郷コミセンで行う芸術祭の作品展示会に、通学合宿の期間中の写真展示も行う予定ですので、是非来館していただき、ご覧になってください。

